

Les sacrifices pour le monde du travail, ça suffit !

Le gouvernement veut encore faire payer les travailleuses, les travailleurs, les précaires, les retraité-es et les malades.

Parmi les mesures annoncées :

- Suppression de 2 jours fériés
- Remise en cause de la 5^e semaine de congés payés
- Nouvelle réforme de l'assurance chômage
- Gel des salaires et des prestations sociales
- Désindexation des pensions
- Doublement des franchises médicales
- Coups portés aux services publics et au droit du travail



Pendant ce temps, les plus riches et les grandes entreprises continuent de bénéficier de cadeaux fiscaux et de 211 milliards d'aides publiques chaque année.



Ce que nous voulons !!

Nos organisations syndicales exigent un budget juste et solidaire, qui réponde aux besoins de la population :

- Des salaires et pensions qui permettent de vivre dignement
- Des services publics renforcés, avec des moyens à la hauteur des missions
- Une vraie lutte contre la précarité et les licenciements
- Des investissements massifs pour une transition écologique juste et la réindustrialisation du pays
- Une fiscalité équitable : taxation des gros patrimoines et très hauts revenus, conditionnement strict des aides aux entreprises
- Une protection sociale forte, et l'abandon définitif de la retraite à 64 ans

**RDV St Gaudens – Rond-Point
de Valentine 9h, jeudi 18
septembre**